



Nombre de alumnos: Max Eder Gómez de los santos

Nombre del profesor: Yanet Fabiola Solórzano

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: teoría de la educación

Grado: 1

Grupo: UNICO

Pichucalco Chiapas. A 11 de septiembre del 2021

PASIÓN POR EDUCAR

En este ensayo hablare sobre los griegos y la educación que nos han dejado nuestros antepasados y otros temas que iré tocando a fondo como sabemos cómo sabemos la educación es muy importante ya que se entiende de distintas manera como una educación que nos dan en casa o ya sea la educación que elegimos uno como estudiante pero en este caso nos habla sobre la educación que nos han dejado nuestros antepasados los grandes filósofos de años atrás ya que ellos nos dejaron mucha información sobre la educación.

Bueno un punto importante sobre la filosofía y teoría de la educación esto ayuda a que el docente se desarrolle al máximo para área de trabajo profesional y así el docente se exprese y explique en su área profesional lo mejor que pueda y tenga respuesta con alguna a cada una de sus dudas y poder enseñar un aprendizaje bien y comprensible.

Lo que nos quiere decir es que el docente debe llegar bien preparado a su ámbito profesional para dar un buen aprendizaje y una buena información de su profesionalismo por eso la educación es muy importante.

Entonces como sabemos la influencia de la educación de los griegos nos dice que la civilización griega es una de las culturas más importantes e influyentes de toda la historia de la humanidad. Grandes historiadores, escritores, científicos, artistas y filósofos que a través de los siglos han dejado huella en el tiempo y que muchos de sus aportes siguen siendo de referencia universal y así nos aporta a la educación la formación y crecimiento personal de los ciudadanos, enfatizando los valores y principios que las personas deben alcanzar.

Pero los griegos igual tenían sus costumbres ya que no cualquiera podía ir a la escuela. La escuela era de tipo elitista, individualista. No todos los ciudadanos tenían acceso a la educación, era dada a la clase privilegiada. La educación de los niños atenienses, pero sólo de los varones, pues las niñas no pisaban nunca la escuela. Todo lo que aprende una joven ateniense esencialmente las labores domésticas: cocina, tratamiento de la lana y tejido, y tal vez también algunos rudimentos de lectura, cálculo y música- lo aprende con su madre, con una abuela o las criadas de la familia. De hecho, las muchachas jóvenes apenas salen siquiera al patio interior. La educación de los niños atenienses, pero sólo de los varones, pues las niñas no pisaban nunca la escuela. Todo lo que aprende una joven ateniense esencialmente las labores domésticas: cocina, tratamiento de la lana y tejido, y tal vez también las criadas de la familia. De hecho, las muchachas jóvenes apenas salen siquiera al patio interior.

Los muchachos sólo permanecían con sus familias hasta los siete años, edad en la que el niño pasa a manos del Estado, al que no dejará de pertenecer hasta su muerte. Antes los niños no tenían una vida común como ahora podríamos decir que los entrenaban. Se alistaba en formaciones premilitares que se escalonaban a lo largo de todo su crecimiento. Sus estudios se limitaban a lo estrictamente necesario; estudiaban lo necesario para poder participar en una guerra. El resto de su educación consistía en aprender a obedecer, soportar la fatiga con paciencia y vencer en la lucha, es decir, ejercicios físicos y entrenamiento para la guerra.

La educación superior es de carácter oratorio y está confiada al rétor. Pero la función del arte oratorio reviste una dignidad sólo en asambleas libres o en tribunales democráticos. Ahora bien, en los regímenes absolutistas de las monarquías helenísticas lo que predomina no es la oratoria deliberativa destinada a sostener una tesis y ni siquiera la oratoria judicial, sino la oratoria epidíctica o de aparato, o sea el arte de hablar hermosa y pulcramente, que encanta y divierte al auditorio, con el objeto de ganar el favor de los poderosos y del público culto para utilizarse con fines políticos.

autobiografía

Hola mi nombre es Max Eder gomez de los santos soy alumno de la universidad uds quiero ser un profesionista para poder ayudar a personas con problemas en su vida cotidiana al igual para ayudar a mis padres soy un chico extrovertido me gusta aventurarme a cosas nuevas no me gusta estar en un solo lugar al igual que a disfrutar la vida y pasarla bien con mis seres queridos mi meta es tener a mi familia y mis propias cosas y pasar mucho tiempo con mi padre.